



UNIVERSIDAD DE PANAMÁ

FACULTAD DE INGENIERÍA

DECANATO



COMUNICADO

Ante la grave crisis de salud pública, la facultad de Ingeniería, consciente de la situación, ha seguido desde el primer momento todas las instrucciones y señalamientos emanados de los Ministerios de Salud y Seguridad Pública, en aras de desarrollar de manera segura todas las actividades académicas y administrativas inherentes a nuestras labores.

Esta unidad académica ha cumplido con todos los lineamientos que responsablemente ha generado los órganos de gobierno y sus máximas autoridades, donde se destacan más de 28 medidas para enfrentar la crisis del COVID-19, dadas inclusive antes del primer caso en la República de Panamá. Valga la oportunidad para reconocer la gestión del Señor Rector Dr. Eduardo Flores Castro, que ha tomado importantes decisiones, entre las que se destaca el cierre temporal de labores, con las ya conocidas excepciones. De igual forma, nuestras felicitaciones a todo el equipo administrativo de la Secretaría General y todos los Decanatos y Centros Regionales que de manera creativa y ante una situación inédita han podido afrontar procesos administrativos complicados como por ejemplo la matrícula del primer semestre 2020.

Expresamos nuestra solidaridad y agradecimiento a todo el personal de salud que hoy lideran los esfuerzos para salir de esta preocupante situación. Es necesario recalcar que una gran mayoría de estos profesionales son egresados de nuestras facultades de Medicina, Odontología, Enfermería, Farmacia, Psicología, Medicina Veterinaria, y Ciencias Naturales. De allí que la Universidad de Panamá, merece un mayor presupuesto que garantice la mejor formación de nuestros futuros profesionales.

A todos los docentes y estudiantes de la facultad de ingeniería los exhortamos a seguir desarrollando de manera virtual el proceso enseñanza aprendizaje durante este primer ciclo 2020, que culmina, el 9 de mayo. Nos mantendremos como hasta ahora en permanente contacto y estaremos realizando las coordinaciones necesarias con las máximas autoridades de la Universidad de Panamá fin de determinar el método más eficiente y seguro para el inicio del segundo ciclo el próximo 25 de mayo.

Dado en la ciudad de Panamá, a los 26 días del mes de marzo de 2020.

MSc. Elías López Otero, Decano